

瀬戸口藤吉翁記念グランプリコンサート

◎社会教育課社会教育係
☎ 32-7551



▲出演して下さった皆さん。素晴らしい演奏ありがとうございました。

美しい音色を楽しむ



▲会場は、美しい音色で包まれていました。



▲出演者全員による迫力ある演奏の様子

瀬戸口藤吉翁記念グランプリコンサートが、11月25日、垂水市文化会館で開催されました。

これは、吹奏楽の原点である行進曲の父・瀬戸口藤吉翁を顕彰するため、平成11年から瀬戸口藤吉翁関連事業として実施しており、本事業が今年で25周年を迎えることから、特別なコンサートとなりました。

当日は、過去の瀬戸口藤吉翁記念行進曲コンクールのグランプリ受賞団体である鹿児島県立松陽高等学校吹奏楽部と原田学園鹿児島情報高等学校吹奏楽部、特別出演として垂水小学校金管バンドが演奏し、約700人の来場者を美しい音色で魅了しました。

垂水市文化会館は、平成5年4月に開館し、今年で30周年を迎えました。これもひとえに、市民の皆様や関係する全ての皆様のご理解とご支援の賜物であり、心から感謝申し上げます。

こどもまんなか応援サポーター

◎福祉課子育て支援係
☎ 内線 124



▲こどもまんなか応援サポーター就任式での集合写真

こどもまんなか社会に向けて

こどもまんなか応援サポーター宣言

垂水市は「こどもたち」のため、「妊娠期から子育て期までの切れ目のない支援」の実現を目標に、さまざまな子育て支援に係る施策「こどもまんなかアクション」に取り組んできました。

垂水市に暮らすすべての「こどもたち」が、健やかに成長できる「こどもまんなか社会」の実現に向け、「こどもまんなか応援サポーター」として取り組むことをここに宣言します。

令和5年11月17日 垂水市長 尾脇 雅弥

◎「こどもまんなか応援サポーター」になりませんか。

個人・企業や団体等、どなたでも応援サポーターへ就任することができます。

【例えば】

- ・荷物を持っているお子さん連れのために、ドアをあけてあげる。
- ・お店に子連れ優先席をつくる。等

SNSでそれぞれのアクションを、『#こどもまんなかやってみた』をつけて発信すると、こども家庭庁がリツイートやホームページでご紹介します。

詳しくはこちらから



垂水市は、こども家庭庁が呼びかけている「こどもまんなか応援サポーター」の趣旨に賛同し、「こどもまんなか応援サポーター」として取り組むことを、11月17日に宣言しました。

「こどもまんなか応援サポーター」とは、こどもたちのために何が最もよいことを常に考え、こどもたちが健やかで幸せに成長できる社会を実現するという「こどもまんなか宣言」の趣旨に賛同し、自らもアクションに取り組む個人、団体・企業、自治体等のことです。

本市では、すでに窓口等の受付において、妊婦や子ども連れの方を優先する取り組みである「こどもファースト・トラック」を実施しています。

今後も「こどもまんなか社会」に向けて、「妊娠期から子育て期までの切れ目のない支援」を実現し、関係する事業を推進いたします。